

出かけるときは気をつけて 防火ポスターコンクール入賞

全日本消防人共済会主催の平成30年度防火ポスターコンクールで、北吉井小学校4年生白石旭あきらくんの作品が、見事佳作に入賞しました。全国で10人がコンクールに受賞し、今年の標語は「忘れてない? 財布にスマホに火の確認」でした。受賞した白石くんは「出かける人の足やスマホなど細かいところに注意して描きました。財布も大事だけれど、火事になると全てが無くなるので、作品を見た人には気をつけてほしいです」と願いを込めました。



新たに6人が就任 坊っちゃん劇場観光大使就任式

2月20日、坊っちゃん劇場で「誓いのコイン」終演後に観光大使の就任式が行われました。今回就任されたのはレオノフ海軍大佐役 田代久雄さん/石浦宗介大尉役 水野栄治さん/セルゲイ役 宇高海渡さん/ボリス役 岡部雄馬さん/浅岡マキ役 保可南さん/石川ソノ役 小林可奈さんの6人です。就任式後にはのりとん坊っちゃん劇場の役者さんによる「いのりのオマジナイ体操」が披露されると会場からは歓声が上がっていました。



起業者だけの見本市 春まちマルシェ2019

3月17日、さくらの湯観光物産センターで市内起業者による見本市「春まちマルシェ2019」が行われました。市では、女性を中心とした起業者の支援を行っており、当日は市内9起業者たちの想いが詰まったオリジナルの小物やアクセサリー、焼き菓子、美容・健康に関するサービスのブースが並びました。訪れた人は、「どうやって作っているんですか?」などと会話をしながら商品を手にとっており、見本市ならではの起業者との距離の近さを感じられました。



えひめ愛・野球博 親子わくわく野球教室 in 東温市

3月2日、総合公園で愛媛マングリンパイレーツの選手による野球教室が行われ、100人もの親子連れが参加しました。晴天に恵まれ、「打つ、投げる、走る、捕る」といった野球の基本動作を親子で一緒に行った後、ティーボールによる得点ゲームをしました。参加した子どもたちは、選手による遠投の時には、ボールのスピードに目を輝かせていました。えひめ愛・野球博は、引き続き愛媛マングリンパイレーツと連携した野球の普及啓発を行っていきます。



希望あふれる未来へ 卒業生にさくらひめを贈呈

3月1日に行われた東温高校卒業証書授与式で、市商工会女性部が中心となって生産・販路拡大に取り組み「さくらひめ」の花束のプレゼントが、新たに行われました。花束は、県下有数の産地である東温市内の栽培農家、高須賀夫妻、露口夫妻の指導の下、在校生が前日から準備しました。式典後、教室で担任から花束を手渡された卒業生は、高校生活を振り返りながら、花言葉の「希望」のとおり未来への旅立ちに期待を膨らませています。



命を守るために 自分にできることを

土砂災害防止に関するコンクール小学校作文の部で、川上小学校4年生二宮舞衣さんと3年生松下春人くんが入賞しました。昨年の7月豪雨災害での実体験などをともに、災害の怖さや被災した時に自分が行動しなければならぬという気持ちを込めており、舞衣さんは「警報が出た時は、家族と一緒に避難して、自分の命を守りたいです」と話しました。春人くんは「災害が起こったら、ボランティア活動ができることを皆に知ってほしいです」と呼びかけました。



子どもたちがおもてなし カフェ・バンビーノ

2月24日、ロカンダ・デル・クオーレ(牛淵)で期間限定子どもだけのカフェ「カフェ・バンビーノ」が開店しました。食べ物のこと、マナーや感謝の気持ち、働くこと、地域社会のことを知ってもらうために行われた市民提案活動の一つです。メニュー作りから仕込み、調理、接客まで子どもたちが行います。前日に生産者を訪れ、調理する野菜について学び、獲れたての野菜を畑で食べた子どもたちは「野菜が「あまい!」と大切に育てられた野菜に感動していました。

